



Bien arrivés sur l'île d'Oléron

publié le 19/09/2018

Descriptif :

C'est après un voyage sans encombres que nous sommes arrivés au château d'Oléron pour commencer notre séjour par une activité Land'art sur la plage face au centre. Le soleil est avec nous, espérons que cela dure !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.